



AVEC ATTARINE, L'ARTISANAT TUNISIEN TRAVERSE LA MÉDITERRANÉE

Depuis le 7 mai dernier, une petite oasis de culture tunisienne a élu domicile en plein cœur de Paris : la boutique Attarine. Rencontre avec Saloua Abderramane, responsable de ce commerce et « ambassadrice de la Tunisie » auprès de ses clients.

Par Marie Boyer

Passer la porte de la boutique Attarine, dans le Vieux-Montrouge, c'est faire un voyage express en Tunisie. Malouf en foulard blanc, parfum de fleurs d'orange qui flotte dans l'air et objets d'artisanat en céramique, verre soufflé, bois d'olivier ou encore cuivre martelé y transportent instantanément tout visiteur sur l'autre rive de la Méditerranée.

L'ARTISANAT, PORTE D'ENTRÉE VERS LA CULTURE TUNISIENNE

Accueillie et conseillée par l'âgée Ahmed Abdellatif, les clientes d'Attarine y trouvent bien plus que des objets de décoration. Cette native de Tunisie, dans le sud-est de la Tunisie, se considère en effet comme une véritable « ambassadrice » de son pays d'origine et répond volontiers aux questions sur sa

culture. Principia attachée à la Tunisie, Tunisienne de France et d'Europe et touriste curieuse du monde entier, Sa ont en nous-là à se laisser guider parmi les poteries de Sajoua et de Nabeul. Les tissages de Mostiss, les tapis de Djebba ou encore les fragrances du Cap Bon.

«UNE VITRINE DES ARTISANS D'ART DE TUNISIE»

Attarine est bien plus qu'une simple boutique d'objets artisanaux ou d'importation artisanale originaires de Tunisie. Il s'agit du prolongement d'un parcours africain récemment réussi au cours de la scénario de Tunis, le Facebook « Attarine » autour d'une plateforme collaborative d'artisans et de desi-



gners, ce projet a pour ambition de faire connaître leurs produits à l'international. Si certains d'entre eux bénéficient déjà d'une notoriété qui leur a permis d'exposer dans des lieux prestigieux, d'autres aspirent à faire connaître grâce à ce que son fondateur, Ahmed Abdellatif désigne comme une « vitrine des artisans d'art de Tunisie ».



PARIS, UNE PREMIÈRE ETAPPE VERS LE MONDE ?

Si c'est à Paris que Ahmed Abdellatif a choisi d'ouvrir sa première boutique à l'étranger, c'est, bien sûr, du fait des relations très étroites entre la Tunisie et la France. Mais il ne compte pas échapper à son objectif initial, à l'avenir, d'ouvrir d'autres boutiques en France et en Europe. Ainsi, peut-être verrons-nous, dans les années à venir, Attarine fleurir dans d'autres villes, y répondant des effluves de jeans et aussi bien que l'art de vivre tunisien. ■

Informations pratiques

Attarine Déco
38 bis avenue de la Motte-Picquet
75015 Paris
Ouvert du mardi au vendredi, de 11h à 14h et de 15h à 19h.
Pour être mis au courant des dernières actualités de la boutique, rendez-vous sur attarine-deco.com et sur la page Facebook Attarine Paris.

